

DMG für Danke-Gewinnaktion

Die Daumen nach oben gereckt, Blume im Haar, ein Freudenschrei – dieses Bild ist zweifelsohne so richtig sympathisch-süß. Etwas Neues ist es aber nicht. Trotzdem wollen wir diese Werbung bei unseren Anzeigen des Monats würdigen, und zwar wegen der Idee, die dahinter steckt: kein Anpreisen eines Produktes oder Services, nein, DMG sagt einfach mal allen Praxisteams Danke für die vergangenen herausfordernden Monate. Dafür gibt es auch den Daumen nach oben von uns.



Für alle Praxisteams:
Die große **Dankschön-**
Gewinnaktion!

»Ihr seid die Besten!«

Wir bei DMG finden: Es ist an der Zeit, einmal Danke zu sagen.

Danke für das Durchhaltevermögen! Danke dafür, dass die Herausforderungen in Corona-Zeiten so vorbildlich gemeistert werden. Danke dafür, dass von deutschen Zahnarztpraxis-Teams Außergewöhnliches geleistet wird.

Wir sagen: Jetzt darf man sich auch mal was gönnen. Deshalb verlost DMG 20 x 500 Euro für ein Praxis-Event und 30 Kraftpakete für das gesamte Team!

Mehr dazu auf www.ihr-seid-die-besten.de



FaktenSchmied-Fazit:

Sehr wohltuend in unseren Zeiten.